



## **A SILLA NO DISEÑO DO SECULO XX**

La exposición "**A silla no deseño do século XX**" tendrá lugar en la Sala Multiusos de la Delegación de Ferrol, sita en calle Real 14 bajo, entre el 17 de marzo y el 4 de Abril.

Recoge desde los ejemplos emblemáticos del siglo XX como las sillas de los arquitectos: Le Corbusier, Breuer, Jacobsen, Aalto, Eames o Mies, hasta ejemplos mas próximos como los diseños de sillas de Siza, Bar Boo o Isaac Diaz Pardo.

La exposición cuenta con 15 reproducciones, paneles explicativos y la proyección de algunas imágenes relacionadas con las mismas.

Muestra en definitiva, la capacidad creadora de los distintos arquitectos y diseñadores, y sus distintas visiones de este objeto cotidiano, transformado muchas veces en un elemento iconográfico que adquiere un valor que va mas allá de su función.

**DELEGACIÓN DE FERROL DEL COLEGIO OFICIAL DE ARQUITECTOS DE GALICIA**